

Par | le 2011-07-06 @ 16:13:53

Première édition de Pohénégamook haut en saveur

« *Pohénégamook haut en saveurs* est une fête d'ambiance champêtre qui veut créer l'harmonie de la bière au goût du terroir Québécois et plus particulièrement aux saveurs régionales, tout en respectant les principes de l'éco-responsabilité et du développement durable» Source [site web](#)

De l'Académie vous y rencontrerez [Gisèle Rivard](#) Maître en Beaux-arts AIBAQ native de Pohénégamook. Profitez-en pour vous procurer une oeuvre originale de l'artiste et pour vous faire dédicacer un de ses livres d'art. Bon sympo à tous.

